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Cinema 
 

O Circuito FAm de Cinema 2018 tem programação também no Cineclube Cinema 

Unisul. O evento conta com três produções do estado, entre elas o ganhador de Melhor 

Curta Catarinense da última edição do Florianópolis Audiovisual Mercosul. Todas as 

sessões contam com Legenda pra Surdos e Ensurdecidos e acontecem no Centro 

Integrado de Cultura (CIC), em Florianópolis. As sessões são às 20h. 

 

Na sexta-feira (18), será exibido uma série de curtas, como "Ocupação Hotel 

Cambridge", "Adogás", "Hospital da Memória", "Larfiagem", "Distancia" e "Espaço 

Móveis Ruídos". No sábado (19), é a vez do filme "O Som dos Sinos", de Marina 

Thomé e Marcia Mansur"Guarnieri". Já no domingo (20), será exibido "Guarnieri", de 

Francisco Guarnieri. 
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Conversa sobre obesidade 
 

A Organização Mundial de Saúde aponta a obesidade como um dos maiores problemas 

de saúde pública no mundo. A projeção é que, em 2025, cerca de 2,3 bilhões de adultos 

estejam com sobrepeso; e mais de 700 milhões, obesos. O número de crianças com 

sobrepeso e obesidade no mundo poderia chegar a 75 milhões, caso nada seja feito. 

Pensando nisso, o Centro Acadêmico do curso de Medicina (Camga) da Universidade 

do Sul de Santa Catarina (Unisul), com o apoio da Federação Internacional de 

Associações de Estudantes de Medicina (IFMSA) e do Diretório Central dos Estudantes 

(DCE), promove a ñConversa sobre Obesidadeò, no dia 23, ¨s 19h, no sal«o nobre da 

Unisul. O evento conta com a participação do cirurgião do aparelho digestivo, Ricardo 

Reis; da endocrinologista Camila Campos; da nutricionista Cristini Turatti; da psicóloga 

Fernanda Schimitz e da educadora física Ana Huber. 
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Governo do Estado anuncia seleção da bacia do rio 

Urussanga 
 

 
 

Uma importante reunião na tarde desta quarta-feira, dia 16, deu encaminhamento a 

tratativas iniciais relacionadas à elaboração do Plano de Recursos Hídricos do Comitê 

da Bacia do Rio Urussanga. Um encontro reuniu representantes da Secretaria de 

Desenvolvimento Econômico e Sustentável de Santa Catarina por meio da Diretoria de 

Recursos Hídricos, Gerência de Outorga, Gerência de Planejamento, representantes de 

entidades membros do Comitê Urussanga e da Universidade do Sul de Santa Catarina 

(Unisul). 

 

Na ocasião, o diretor de Recursos Hídricos, Bruno Beifuss informou que a bacia do rio 

Urussanga foi selecionada para a elaboração do plano e que a entidade executora deste 

estudo será a Unisul. A reunião de alinhamento também tratou das etapas de elaboração. 

Uma data será agendada para o lançamento à toda a sociedade. 

 

O Plano de Recursos Hídricos do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Urussanga 

definirá, junto com a sociedade, diretrizes ligadas ao uso racional das águas, sua 

utilização e conservação, aspectos de qualidade e quantidade, além de metas e ações 

estratégicas. A proposta visa garantir a disponibilidade e a qualidade da água para a 

atual e as futuras gerações. 
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ACM integra ações para Hub de Inovação em Saúde 

na cidade de Tubarão 
 

 
Reunião teve a participação do prefeito e do vice-prefeito do município de Tubarão, Joares Pointicelli e 

Caio Tokarski 

 

O presidente da Associação Catarinense de Medicina, Ademar José de Oliveira Paes 

Junior, apresentou ao prefeito e ao vice-prefeito de Tubarão, Joares Ponticelli e Caio 

Tokarski, os trabalhos e cursos realizados pela UniACM, Universidade Corporativa da 

ACM, que vem gerando conhecimento e formação especialmente nas áreas de saúde e 

gestão. O encontro aconteceu no dia 15 de maio, com a participação do diretor 

Científico da entidade, João Ghizzo Filho, coordenador do curso de Medicina da Unisul, 

e também do reitor da Unisul, Mauri Luiz Heerdt. Ainda estiveram presentes o diretor 

da Associação Catarinense de Tecnologia (ACATE), Diego Brites Ramos, a médica 

hematologista Maria Zélia Baldessar, o secretário de Desenvolvimento Econômico de 

Tubarão, Giovani Bernardo, e o presidente da Fundação Municipal de Saúde, Daisson 

Trevisol. O objetivo da reunião foi integrar a ACM e a ACATE ao Programa Tubarão 

180 Graus, plano de desenvolvimento da cidade que tem como eixos centrais saúde e 

qualidade de vida, educação e cidadania, desenvolvimento e sustentabilidade. Uma das 

metas principais do programa está na geração de fluxo contínuo de informações, 

inovações, tecnologia e soluções para o crescimento da região. Dessa forma, Tubarão 

quer se transformar em precursora na criação de um Hub de Inovação em Saúde, 

conectando empreendedores em saúde para concretizar projetos que beneficiem a 

sociedade. 

 

 
Presidente da ACM, Ademar José de Oliveira Paes Junior, recebeu livro ilustrado sobre Tubarão, das mãos do 

prefeito 
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Maio Amarelo: Unisul realiza seminário sobre 

prevenção em deslocamentos, com transmissão pelo 

youtube 
 

O movimento propõe atitudes conscientes aos condutores e pedestres 

 

 
 

A campanha Maio Amarelo chega ao seu quinto ano de luta pela prevenção de acidentes 

de trânsito, com o objetivo de chamar a atenção da sociedade para o alto índice de 

mortes e feridos no trânsito em todo o mundo. A Unisul, juntamente com o curso de 

Segurança no Trânsito, apoia o movimento e realizará uma série de eventos internos e 

externos durante este mês. Para o público externo, será realizado o Seminário: 

Prevenção em deslocamentos. O evento é aberto ao público e não é necessário fazer 

inscrição. 

 

O Seminário: Prevenção em deslocamentos ocorrerá no dia 21 de maio, a partir das 20 

horas, na Unisul Unidade Florianópolis Dib Mussi ï com transmissão ao vivo 

pelo YouTube, através do link: https://www.youtube.com/user/VirtualUnisul. Será 

falado sobre a necessidade das pessoas que utilizam o trânsito se conscientizarem da 

responsabilidade de seu comportamento, agindo preventivamente para evitar a 

ocorrência de acidentes de trânsito. O seminário contará com os seguintes participantes: 

Carlos Magno da Cruz Junior ï Superintendente da Polícia Rodoviária Federal de Santa 

Catarina; Sérgio Rafael Melati ï Chefe do grupo de Educação para o Trânsito e 

Cidadania da PRF em SC; Claudio Böing ï professor do Curso de Segurança no 

Trânsito/Unisul; José Onildo Truppel ï coordenador do curso de Segurança no 

Trânsito/Unisul. 

 

Saiba mais sobre o Maio Amarelo: 

 

O Movimento surgiu após a divulgação do documento elaborado pela Organização das 

Na»es Unidas (ONU), que definiu a ñD®cada das A»es para a Segurana no 

Tr©nsitoò, por meio de uma resolu«o que compreende o per²odo de 2011 a 2020, 

baseada no estudo feito pela Organização Mundial de Saúde (OMS). O estudo 

contabilizou no ano de 2009 cerca de 1,3 milhão de vítimas fatais em acidentes de 

trânsito em 178 países, sendo que o Brasil ocupa a 4ª posição no ranking. Saiba mais 

sobre a proposta de 2018 ñN·s Somos o Tr©nsitoò. 
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Na edi«o deste ano, o tema ñN·s somos o tr©nsitoò, chama a aten«o para 

a  responsabilidade viária de forma a reduzir o número de vítimas em acidentes de 

trânsito, uma vez que 90% das causas se devem a falha humana. 

 

ñA cada ano o Maio Amarelo adota temas de impacto, devido ao crescente n¼mero de 

acidentes e a irresponsabilidade dos usuários das vias causar muitas vítimas. Cada um 

de nós faz parte desse grande espaço chamado trânsito e o nosso comportamento se 

reflete nos demais usu§riosò, enfatiza o professor Jos® Onildo Truppel Filho, 

coordenador do curso de Segurança no Trânsito. 
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Centro Acadêmico de Medicina da Unisul promove 

conversa sobre obesidade 
 

A "Conversa sobre Obesidade" acontece dia 23 de maio, na Unisul Tubarão 

 

 
 

A Organização Mundial de Saúde aponta a obesidade como um dos maiores problemas 

de saúde pública no mundo. A projeção é que, em 2025, cerca de 2,3 bilhões de adultos 

estejam com sobrepeso; e mais de 700 milhões, obesos. O número de crianças com 

sobrepeso e obesidade no mundo poderia chegar a 75 milhões, caso nada seja feito. 

 

Pensando nisso, o Centro Acadêmico do curso de Medicina (Camga) da Universidade 

do Sul de Santa Catarina (Unisul), com o apoio da Federação Internacional de 

Associações de Estudantes de Medicina (IFMSA) e do Diretório Central dos Estudantes 

(DCE), promove a ñConversa sobre Obesidadeò, que acontece no dia 23 de maio, ¨s 19 

horas, no Salão Nobre da Unisul de Tubarão. 

 

O evento conta com a participação do Cirurgião do Aparelho Digestivo, Dr. Ricardo 

Reis; da Endocrinologista, Dra. Camila Campos; da Nutricionista Cristini Turatti; da 

Psicóloga Fernanda Schimitz e da Educadora Física Ana Huber. 

 

No Brasil, a obesidade vem crescendo cada vez mais. Alguns levantamentos apontam 

que mais de 50% da população está acima do peso, ou seja, na faixa de sobrepeso e 

obesidade. Entre crianças, estaria em torno de 15%. 

 

A presidente do centro acadêmico, Débora Maria de Souza, fala que o objetivo é instruir 

a população acerca da obesidade como uma doença, visando o tratamento e também a 
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preven«o. ñUnimos uma equipe multiprofissional para esclarecer e alertar as pessoas 

sobre os perigos da obesidade. Estes profissionais também irão esclarecer dúvidas e 

falar sobre a importância de um tratamento completo em pacientes pré e pós cirurgia 

bari§tricaò, ressalta. 

 

O evento é gratuito e aberto ao público. Somente precisam realizar inscrição os alunos 

da universidade, no DCE, até o dia 22, com valor de R$ 2,00 para impressão do 

certificado. 
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Alunos do Curso de Moda realizam bazar nos dias 21 e 

22 
 

Ainda de acordo com a acadêmica, serão comercializadas roupas femininas, blusas, 

calças, vestidos, casacos, shorts e saias, peças novas e usadas, doadas pelo comércio ou 

pelos próprios acadêmicos, com preços que variam entre R$ 5,00 a R$ 50,00, e podem 

ser pagas em dinheiro ou cartão 

 

 
 

Alunos do curso superior de Tecnologia em Design de Moda da Unisul, com apoio do 

centro Acadêmico de Design de Moda, em Tubarão, promovem nos dias 21 e 22 de 

maio, mais uma edição do Bazar de Moda, que acontece no Hall de entrada do Bloco D 

da universidade, das 19 às 21h30min. 

 

A estudante Marianne do Nascimento Grasso, uma das organizadoras do evento, fala 

que o bazar é realizado pelo 5° semestre e serve para custear o desfile, que será 

realizado no dia 29 de junho. 

 

O bazar ® aberto ao p¼blico e, segundo a coordenadora do curso Deisy DôAquino 

Cl§udio, o desfile deste semestre ter§ como tema geral as ñRela»es £tnico-Raciaisò. ñO 

objetivo do desfile é apresentar os projetos de coleções para a comunidade em geral e 

empresários de nossa região, além de enriquecer os conhecimentos dos futuros designes 

de moda na prática. Além disso, o tema proposto traz as influências culturais que as 

diferentes etnias podem contribuir em nossas vidas, principalmente, no comportamento 

e nas vestimentasò, revela a coordenadora. 
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Executivo rubro-negro disputa prêmio em São Paulo 
 

Klauss Câmara concorre ao prêmio de melhor executivo de futebol de 2017 

 

 
Klauss Câmara disputará prêmio com profissionais do Corinthians e Grêmio (Foto: 

Williams Aguiar/Sport Club do Recife) 

  

Formado em educação física com foco em gestão esportiva pela Unisul e com pós-

graduação em gestão e marketing, pela Faculdade Estácio de Sá. Professor do curso de 

qualificação para treinadores da Confederação Brasileira de Futebol (CBF), palestrante 

do curso de gestão de futebol da CBF culminando com estágios no Futbol Club 

Barcelona e com o curso de máster em futebol na cidade de Barcelona (ESP). É com 

esse currículo que o executivo de futebol do Sport Club do Recife, Klauss Câmara, 

concorre ao prêmio de melhor executivo de futebol do Brasil de 2017. 

 

A premiação, que será concedida durante a II Conferência Nacional do Futebol, 

realizada na cidade de São Paulo (SP), nesta sexta-feira e sábado, também premiará os 

melhores profissionais das áreas de Marketing, Finanças e melhor CEO. Klauss 

concorrerá com Alessandro Mori e André Zanotta, executivos de Corinthians e Grêmio, 

respectivamente. 

 

Para o quadro de profissionais do Sport Club do Recife, a experiência que Câmara 

trouxe dos clubes por onde passou, em especial do Cruzeiro, com o qual o executivo foi 

campeão da Copa do Brasil do ano passado, enaltece a preocupação do Leão da Ilha em 

ter profissionais de alto gabarito na gestão do futebol leonino. 

 

FUTURO 

 

ñEst§ sendo mais um desafio na minha vida vir para o Sport. O Clube me 

abraçou e estou podendo colocar em prática tudo o que aprendi e vivi ao longo 

desses 25 anos dentro do futebol de alto rendimento. Ano passado fizemos um 

bom trabalho no Cruzeiro repatriando vários jogadores, dentre eles o próprio 

Rafael Marques que hoje veste a camisa do Leão. Vamos trabalhar para que o 

Sport faa uma campanha vitoriosa no Campeonato Brasileiro deste anoò, 

comentou Câmara. 
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Alunos do Curso de Moda da Unisul realizam bazar 
 

Alunos do curso superior de Tecnologia em Design de Moda da Unisul, com apoio do 

centro Acadêmico de Design de Moda, em Tubarão, promovem nos dias 21 e 22 de 

maio, mais uma edição do Bazar de Moda, que acontece no hall de entrada do bloco D da 

universidade, das 19 às 21h30. 

 

A estudante Marianne do Nascimento Grasso, uma das organizadoras do evento, fala 

que o bazar é realizado pelo 5° semestre e serve para custear o desfile, que será 

realizado no dia 29 de junho. 

 

Ainda de acordo com a acadêmica, serão comercializadas roupas femininas, blusas, 

calças, vestidos, casacos, shorts e saias, peças novas e usadas, doadas pelo comércio ou 

pelos próprios acadêmicos, com preços que variam entre R$ 5,00 a R$ 50,00, e podem 

ser pagas em dinheiro ou cartão. 

  

O bazar é aberto ao p¼blico e, segundo a coordenadora do curso Deisy DôAquino 

Cláudio, o desfile deste semestre terá como tema geral as Relações Étnico-Raciais. ñO 

objetivo do desfile é apresentar os projetos de coleções para a comunidade em geral e 

empresários de nossa região, além de enriquecer os conhecimentos dos futuros designes 

de moda na prática. Além disso, o tema proposto traz as influências culturais que as 

diferentes etnias podem contribuir em nossas vidas, principalmente, no comportamento 

e nas vestimentasò, revela a coordenadora. 
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Governo do Estado anuncia seleção da bacia do Rio 

Urussanga 
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